



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 36

DONNERSTAG, 08. Oktober 2009

Nummer: 41

Burglahr eröffnete Jugendtreff

Zu einem kleinen Dorffest entwickelte sich in Burglahr die Eröffnung des Jugendtreffs in und um das Gebäude welches die Gemeinde vom ehemaligen Dorfverein dem VHM Burglahr übernehmen konnte. „Heute ist ein ganz besonderer Tag für Burglahr, genauer gesagt für unsere Kinder und Jugendlichen“, so Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg in seinen Grußworten an die Besucher. Ein ganz besonderer Gruß ging an Verbandsbürgermeister Josef Zolk und an die Mitglieder des Ortsgemeinderates. „Zwei Dinge haben zusammengewirkt“, damit das erdachte dann plötzlich ganz schnell umgesetzt werden konnte. Zum einen bedauern wir, dass unser Sportverein die VHM nach über 30 Jahren das aktive Vereinsleben aufgegeben hat. Die guten Voraussetzungen die der Verein uns hinterlassen hat, gaben aber ganz schnell die Möglichkeit den Vereinsraum in einen Jugendraum umzugestalten. Auch der vorhandene Sportplatz wurde verkleinert und kann nun weiter als Bolzplatz genutzt werden“, so Wilsberg weiter. Einen Dank sprach er an Heinz Reifenhäuser aus, der sich zur unentgeltlichen Pflege des Platzes bereit erklärte. Ebenfalls dankte Wilsberg dem Grundstückseigentümer. Bis jetzt sind im Jugendraum ein Tischfußballspiel, ein Billardtisch, und eine Dart-Anlage. Ruhemöglichkeiten und Sanitäranlagen stehen ebenfalls bereit. Weitere Anschaffungen folgen aus den Erlösen der Advent- und Nikolausfeier. Selbstverständlich können die Kinder aus Burglahr auch ihre Freunde mit in den neuen Jugendtreff bringen, so der Ortsbürgermeister gegenüber unserer Zeitung. An die Haus- und Benutzerordnung müssen sich aber alle Besucher halten, machte der Ortschef deutlich. Burglahr hat allein 43 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 12 und 18 Jahren. Insgesamt zählt die Gemeinde über 90 Bürger unter 18 Jahren. Geöffnet ist der Jugendraum täglich außer sonntags von 14 bis 20 Uhr. Kinder unter 12 Jahren dürfen leider nur in Begleitung Erwachsener die Inneneinrichtung nutzen.



Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg (stehend links) übergab den symbolischen Schlüssel an Ann Katrin Eul, Katja Sommerhoff und an Mirco Sjeran. Foto: Heinz-Günter Augst

Der Bolzplatz steht jedoch allen Altersgruppen zur Verfügung. Die Schlüssel für das Haus haben Ann Katrin Eul, Katja Sommerhoff und Mirco Sjeran. Auch der kleine Festplatz an der knorrigen Eiche am Jugendtreff konnte erhalten werden. Alle laufenden Kosten trägt die Gemeinde Burglahr, sogar die Getränke sind bis zum Ende des Jahres frei. Am Tag der Eröffnung gab es frisch gebackenen Kuchen von den Müttern der Kinder, sowie Grillwurst, die von Familie Dieter Reifenhäuser gespendet wurde.

Heinz-Günter Augst